

プラネタリウムに行きました！

7月 19日 (水)

そら・ほし組

交通機関を使って初めての園外活動！！いつもより早い9時登園でしたが、みんな元気に登園。水筒を持って、ワクワク・ドキドキしながら出発！！今日はみんなで電車に乗ったり、星の世界を見たり、ほし組は切符を改札に通す経験をしたり、初めての経験がたくさんの一日となりました(*^^*)



往復券を利用しました。大きな切符を不思議そうに見ていました☆



切符を入れたら忘れずに取る！



お散歩や畑でたくさん歩いているので長い階段もなんのその！！



先生寝ていい？

次降りま〜す！



プラネタリウムへ Let's go!



宜しくお願いします！



21階まで あっという間。



展望室から見る景色は全てが小さく見え玩具のようでした。



子ども達に馴染みのあるしまじろうと一緒に夏の大きな三角形、こと座・白鳥座・わし座。間を流れるようにたくさんの星たちが連なっている天の川など、知っている星が出てきた事も子ども達の興味となりました。流れ星は、すい星からでる塵が地球に近づく時に燃えて落ちる様子が流れ星となることを知りました。しまじろうをとりっぴいが助けるシーンもハラハラドキドキしました。



とても楽しかったようで帰る時ももう一回見たいとお話していました。楽しい一日になりました。